
 
 

 
INTERROGAZIONE 

Del Consigliere De Albertis (AN) 
 
 

SULLO SPOSTAMENTO DEL 
MERCATO DI VIA B. MARCELLO E 

MERCADANTE 
 

 
CONSIDERATO 

 
- che anche per il mercato di via B. Marcello esistono problemi di sicurezza più volte 

sottolineati, compresa la difficoltà per i mezzi di soccorso di effettuare i loro interventi; 
 
- che da mesi sono stati consegnati a Sindaco, Assessore al Commercio, Assessore al 

Traffico, Assessore alla Sicurezza al Prefetto e al Questore, le dichiarazioni in merito del 
118 e Vigili del Fuoco; 

 
 

SI INTERROGANO 
il Sindaco e la Giunta Comunale 

 
- su quali interventi stia predisponendo l’Amministrazione; 
- se si stanno recuperando le ipotesi iniziali di spostamento in Ferrante Aporti o via Doria 

o in altra sede più adeguata alla sicurezza e qualità di vita dei cittadini. 
 

 
 

 
 

 
 
 
                Carla De Albertis 

            Consigliere Comunale di A.N. 
 

 
 

Comune di Milano 
Il Consigliere 

 
 


